COMITÉ TÉCNICO EDITORIAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL

SÉPTIMA SESIÓN ORDINARIA MINUTA

En la Ciudad de México, Distrito Federal, siendo las diez horas con dieciséis minutos del veintinueve de septiembre de dos mil once, en las oficinas del Instituto Electoral del Distrito Federal, sito en la calle Huizaches número 25, colonia Rancho Los Colorines, código postal 14386, delegación Tlalpan, se reunieron la licenciada Karina Salgado Lunar, representante del Presidente del Comité; el maestro Raúl Ricardo Zúñiga Silva, Secretario Técnico del Comité, la contadora pública Isabel Welsh Narváez, representante de la Secretaría Administrativa; (IEDF/SA/2575/2011), la licenciada Margarita Vargas Gómez, representante de la Dirección Ejecutiva de Asociaciones Políticas (IEDF/DEAP/1097/2011); el licenciado Marco Antonio Cadena Castelán, representante de la Dirección Ejecutiva de Participación Ciudadana (IEDF/DEPC/615/2011); la licenciada María de la Purísima Concepción Ortega Robles, representante de la Dirección Ejecutiva de Capacitación Electoral y Educación Cívica (IEDF/DECEYEC/0215/2011); el licenciado José Rico Espinosa, titular de la Unidad Técnica de Asuntos Jurídicos; y el licenciado Nelson Toledo Gutiérrez, representante de la Contraloría General (IEDF/CG/SACyN/234/11), todos en su carácter de integrantes, para llevar a cabo la séptima sesión ordinaria del Comité Técnico Editorial correspondiente a dos mil once.

La licenciada Karina Salgado Lunar comentó que mediante el oficio IEDF/SECG/2941/2011, del veintinueve de septiembre de dos mil once, el secretario ejecutivo la designó como su representante para presidir esta sesión del Comité y le solicitó al Secretario Técnico que procediera al pase de lista.

En consecuencia, y de conformidad con el numeral 36 de los Lineamientos editoriales del Instituto Electoral del Distrito Federal y del numeral 7 fracción II, del Manual de Funcionamiento del Comité Técnico Editorial del IEDF, la representante del Presidente declaró el inicio de la séptima sesión ordinaria del Comité Técnico Editorial del Instituto Electoral del Distrito Federal correspondiente a dos mil once.

Enseguida, y a solicitud de la representante del Presidente del Comité, el Secretario Técnico dio lectura al proyecto de orden del día, el cual se transcribe a continuación:

- 1. Lista de asistencia y verificación del quórum.
- 2. Presentación y, en su caso, aprobación del proyecto de orden del día.
- 3. Discusión y, en su caso, aprobación del proyecto de minuta de la sexta sesión ordinaria celebrada el veintinueve de agosto de dos mil once del Comité Técnico Editorial del Instituto Electoral del Distrito Federal.

L

- 4. Seguimiento de Acuerdos del 13 de septiembre de 2010 al 28 de septiembre de 2011.
- 5. Asuntos generales

La representante del Presidente del Comité puso a consideración de los integrantes la propuesta de orden del día y al no haber observaciones, los integrantes del Comité Técnico Editorial lo aprobaron por unanimidad.

El Secretario Técnico solicitó a la representante del Presidente del Comité la anuencia para no dar lectura a los documentos a tratar en la sesión debido a que habían sido distribuidos previamente, lo cual fue aprobado por unanimidad.

A solicitud de la representante del Presidente del Comité, el Secretario Técnico dio cuenta del tercer asunto del orden del día el cual fue la discusión y, en su caso, aprobación del proyecto de minuta de la sexta sesión ordinaria celebrada el veintinueve de agosto de dos mil once del Comité Técnico Editorial del Instituto Electoral del Distrito Federal.

La representante del Presidente del Comité sometió a la consideración de los integrantes del Comité el punto correspondiente al tiempo de señalar que se habían recibido observaciones de forma por parte de la Contraloría General. Enseguida preguntó si alguien tenía alguna otra observación y, al no haber comentarios, solicitó al Secretario Técnico tomar la votación correspondiente.

El Secretario Técnico consultó a los integrantes del Comité si se aprobaba el tercer asunto del orden del día: discusión y, en su caso, aprobación del proyecto de minuta de la sexta sesión ordinaria celebrada el veintinueve de agosto de dos mil once del Comité Técnico Editorial del Instituto Electoral del Distrito Federal, con las observaciones señaladas, la cual fue aprobada por unanimidad.

A solicitud de la representante del Presidente del Comité, el Secretario Técnico dio cuenta del cuarto asunto del orden del día: Seguimiento de Acuerdos del 13 de septiembre de 2010 al 28 de septiembre de 2011.

La representante del Presidente del Comité puso a consideración de los integrantes el seguimiento de acuerdos y comentó que había recibido observaciones de forma por parte de la Contraloría General.

El representante de la Contraloría General preguntó si la entrega del tiraje de la publicación será a más tardar el 30 de septiembre tal y como se menciona en la hoja tres del seguimiento.

La representante de la Dirección Ejecutiva y Capacitación Electoral respondió que se le habían entregado los archivos electrónicos de la publicación a la Dirección,

2

Ejecutiva de Participación Ciudadana, quien está a cargo del procedimiento administrativo, y ellos comentaron que será en esa fecha la entrega del tiraje.

Agregó que no ve problemas en la entrega por parte de Talleres Gráficos porque se revisaron las pruebas y se les otorgó el visto bueno. Y al menos que tuvieran una situación de fuerza mayor no entregarían en la fecha mencionada.

La representante del Presidente del Comité preguntó si alguien tenía más observaciones, al no haber más, dio por presentado el documento Seguimiento de Acuerdos del 13 de septiembre de 2010 al 28 de septiembre de 2011 y solicitó al Secretario Técnico dar cuenta con el siguiente punto del orden del día: Asuntos generales.

La representante del Presidente del Comité informó que el viernes pasado se realizó una reunión entre los integrantes del Comité, con la finalidad de indicar cuál sería la temática y el proceso que se tendría que seguir para contar con unos nuevos lineamientos en materia editorial actualizados y, en su caso, mandar las observaciones correspondientes a los consejeros electorales, para que emitieran sus comentarios, antes de ser aprobados por el Comité y, en su momento, por el Consejo General.

Asimismo, señaló que quedaba constancia de que habían girado instrucciones a la Dirección Ejecutiva de Capacitación Electoral y Educación Cívica de revisar el seguimiento de los pendientes que se tienen del año pasado, en particular de los lineamientos referidos, ya que no se continuaría el trámite que originalmente se le había dado.

La representante del Presidente del Comité, preguntó si alguien tenía algún otro comentario, y al no haber ninguno, solicitó al Secretario Técnico que diera cuenta del siguiente asunto del orden del día.

Al haberse agotado los asuntos y no haber comentarios adicionales, dio por concluida la séptima sesión ordinaria del Comité Técnico Editorial del Instituto Electoral del Distrito Federal, a las diez horas con veintiocho minutos del veintinueve de septiembre de dos mil once.

La representante del Presidente del Comité

Lic. Karina Salgado Lunar

El Secretario Técnico del Comité

Mtro. Raúl Ricardo Zúñiga

Silva

LOS VOCALES

La representante de la Secretaría Administrativa	La representante de la Dirección Ejecutiva de Asociaciones Políticas
of bourse	Asociaciones roinicas

C.P. Isabel Welsh Narváez

Lic. Margarita Vargas Gómez

El representante de la Dirección Ejecutiva de Participación Ciudadana

La representante de la Dirección Ejecutiva de Capacitación Electoral y Educación Cívica

Lic. Marco Antonio Cadena Castelán

Lic. María de la Purísima Concepción Ortega Robles

LOS ASESORES

El representante de la Contraloría

General

El titular de la Unidad Técnica de Asuntos Jurídicos

Lic. Nelson Toledo Gutiérrez

Lic. José Rico Espinosa

Las firmas corresponden a la minuta de la séptima sesión ordinaria Comité Técnico Editorial del Instituto Electoral del Distrito Federal, celebrada el veintinueve de septiembre de dos mil once.

